



*Conecte su empresa a Europa*

# **Enterprise Europe Network Canarias**

## **BOLETÍN DIGITAL EUROPEO**

**Septiembre 2010**

## CONTENIDO

- “Noticias breves de la Unión Europea”
- “Normativa comunitaria”
- “Convocatorias comunitarias”
- “Favorito del mes”
- “Calendario de eventos”

## “Noticias breves de la Unión Europea”

### Contribuya al desarrollo de una clasificación multilingüe europea de los empleos y de las competencias.

La Comisión Europea está elaborando una taxonomía europea de las capacidades, competencias y ocupaciones (ESCO, en inglés) en la que se recogerán las principales aptitudes y cualificaciones necesarias para varios miles de ocupaciones. Dirigida a instituciones e actores en el mercado laboral y en el sector de la educación, esta nueva herramienta se irá desarrollando a lo largo de los próximos años hasta incluir tantas ocupaciones como sea posible. Una vez finalizada, ESCO se convertirá en la primera clasificación de este tipo disponible en todos los idiomas de la UE.

ESCO forma parte de la iniciativa “Nuevas competencias para nuevos empleos” llevada a cabo entre la Comisión Europea y los Estados miembros de la Unión Europea con el objetivo de fomentar el desarrollo de las competencias y de la empleabilidad.

Más información:

<http://ec.europa.eu/social/main.jsp?langId=es&catId=89&newsId=852&furtherNews=yes>

### Eurobarómetro de primavera de 2010: los ciudadanos de la UE, a favor de reforzar la gobernanza económica europea.

Según el Eurobarómetro (encuesta de opinión organizada por la UE dos veces al año) de primavera de 2010, el 75 % de los europeos piensa que el reforzamiento de la coordinación de las políticas económicas y financieras entre los Estados miembros de la UE lucharía eficazmente contra la crisis económica. La encuesta, se realizó en mayo, en el momento álgido de la crisis europea de la deuda.

El 72 % de los europeos apoya que la UE refuerce la supervisión de las actividades de los grupos financieros internacionales más importantes. Las principales inquietudes de los europeos en la crisis eran la situación económica actual (40 %; sin cambios en comparación con otoño de 2009), el desempleo (48 %; -3 puntos porcentuales) y el alza de los precios (20 %; +1).

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1071&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>

## Los trabajadores autónomos gozarán de pensión y prestaciones por maternidad gracias a la nueva legislación de la UE.

Gracias a la nueva legislación de la Unión Europea que entró en vigor a principios de agosto, los trabajadores autónomos y sus cónyuges gozarán de una mayor protección social – incluido, por primera vez, el derecho al permiso de maternidad. La Directiva relativa a los trabajadores autónomos y sus cónyuges colaboradores (Directiva 2010/141/UE) deroga y sustituye la legislación anterior (Directiva 86/613/CEE) y mejora los derechos a la protección social de millones de mujeres en el mercado laboral, reforzando así la capacidad empresarial femenina. Actualmente sólo uno de cada tres empresarios es mujer.

Ahora los Estados miembros de la UE deberán incorporar la Directiva a sus legislaciones nacionales en el plazo de dos años.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1029&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>  
<http://europa.eu/rapid/setlanguage.do?language=en>

## La Comisión Europea subraya el ahorro de tiempo y dinero que la mediación podría aportar en los litigios legales transfronterizos.

La Comisión Europea ha reiterado el potencial de la legislación de la UE sobre mediación en litigios legales transfronterizos, recordando a los Estados miembros que estas medidas solo pueden ser eficaces si todos ellos las aplican. Los asuntos transfronterizos son más complejos debido a las diferentes leyes y jurisdicciones nacionales, así como a cuestiones prácticas como el coste y las barreras lingüísticas.

La mediación transfronteriza es complicada, ya que debe abarcar culturas empresariales distintas y ambas partes precisan de normas comunes en las que basarse. Por esta razón la normativa de la UE sobre mediación entró en vigor en mayo de 2008 y debe aplicarse antes de mayo de 2011. Dicha normativa establece garantías jurídicas para la mediación y garantiza un proceso escrupuloso mediante la aplicación de códigos de conducta o la formación de mediadores. Hasta el momento, cuatro países (Estonia, Francia, Italia y Portugal) han informado a la Comisión de que han incorporado la normativa de la UE sobre mediación en su legislación nacional.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1060&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>

## Los residentes extranjeros en España doblan la media comunitaria.

España acoge un 12 % de población extranjera, casi el doble que la Unión Europea, que cuenta con un 6,4%. En total, casi 32 millones de personas residen en la UE en un país que no es el suyo: cerca de 12 millones son ciudadanos de otros Estados miembros y casi 20 millones proceden de otros países, según recoge la Oficina estadística de la Unión Europea (Eurostat).

A 1 de enero de 2009, casi 32 millones de residentes extranjeros habitaban en alguno de los 27 Estados de la Unión Europea, lo que constituye el 6,4% de la población total de la UE. De ellos, 11,9 millones eran ciudadanos de otro Estado miembro, lo que representa más de un tercio del total. Principalmente se trataba de personas de Rumania (2 millones), Polonia (1,5 millones), Italia (1,3 millones) y Portugal (1 millón). Los otros, 19,9 millones, procedían sobre todo de Turquía (2,4 millones), Marruecos (1,8 millones) y Albania (1 millón).

Más información:

[http://epp.eurostat.ec.europa.eu/cache/ITY\\_OFFPUB/KS-SF-10-045/EN/KS-SF-10-045-EN.PDF](http://epp.eurostat.ec.europa.eu/cache/ITY_OFFPUB/KS-SF-10-045/EN/KS-SF-10-045-EN.PDF)

## Mares de Europa: la Comisión establece los criterios de un buen estado medioambiental.

La Comisión Europea ha adoptado una decisión en la que se resumen los criterios necesarios para conseguir un buen estado medioambiental en los mares de Europa. Así se ayudará a los Estados miembros a formular estrategias marinas coordinadas en cada mar regional, garantizando la coherencia y facilitando la comparación de avances entre regiones.

La definición de los criterios es un requisito en virtud de la Directiva Marco de estrategia marina, cuyo objeto es conseguir un buen estado medioambiental en todas las aguas marinas de la UE para 2020.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1084&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>

## Investigación de las TIC: preservar los datos digitales de Europa para las generaciones futuras.

En la actualidad se hallan disponibles en forma de software de fuente abierta instrumentos que se han desarrollado con fondos de la UE para garantizar por tiempo indefinido la conservación y comprensión de los datos almacenados digitalmente así como el acceso a ellos. El programa de investigación de la UE que lleva por nombre CASPAR (Cultural, Artistic and Scientific knowledge for Preservation, Access and Retrieval) ha concitado a investigadores de Chequia, Francia, Grecia, Israel, Italia y el Reino Unido.

Hasta ahora ha habido grandes volúmenes de datos electrónicos, como registros oficiales, archivos de museos o resultados científicos, que se han mantenido ilegibles o que han corrido el riesgo de perderse porque las tecnologías más recientes no podían leerlos o no permitían que los usuarios actuales pudieran entenderlos. Orientar la investigación de las TIC para que se beneficien de ellas los ciudadanos y las empresas europeas constituye un elemento fundamental de la Agenda Digital para Europa que fue adoptada por la Comisión en mayo de 2010.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1094&format=HTML&aged=0&language=es&guiLanguage=en>

## La Comisión invita a opinar respecto a las opciones futuras de la política de la UE sobre biodiversidad.

La Comisión Europea ha lanzado una consulta a través de Internet para recabar el parecer de un amplio abanico de partes interesadas sobre las opciones políticas aplicables a la estrategia de la Unión Europea sobre biodiversidad después de 2010.

Se recaba la opinión de los ciudadanos, los interesados, las administraciones públicas, las empresas y la sociedad civil en cuanto a una serie de cuestiones tales como las deficiencias de la actual política sobre biodiversidad, el nuevo planteamiento propuesto por la Comisión, agricultura y biodiversidad, los aspectos económicos de la biodiversidad y la gobernanza en materia de biodiversidad dentro y fuera de la Unión Europea. Los resultados se incluirán en la nueva estrategia que se está elaborando en la actualidad. La consulta se lleva a cabo hasta el 22 de octubre de 2010.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1096&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>

### 30 de noviembre de 2010: Último aviso para que las empresas registren sus sustancias y preparados químicos.

La Comisión Europea recuerda a las empresas que deberán registrar las sustancias y preparados químicos más utilizados o más peligrosos no más tarde del 30 de noviembre del presente año, fecha para la que quedan menos de doce semanas. El registro es uno de los puntos esenciales del REACH, el Reglamento de la UE sobre sustancias y preparados químicos y su uso seguro.

Se recuerda también a las empresas que deberán notificar a la Agencia Europea de Sustancias y Preparados Químicos (ECHA) la clasificación y el etiquetado de sus sustancias y preparados químicos no más tarde del 3 de enero del próximo año.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1113&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=enhttp://europa.eu/rapid/setlanguage.do?language=en>

### Reforma financiera: balance de la situación.

Este otoño la UE seguirá avanzando en la revisión del sistema europeo de regulación financiera. Aunque ya se han adoptado muchas medidas importantes -por ejemplo, para mejorar la supervisión de las agencias de calificación crediticia y establecer límites a las primas que pagan los bancos y las empresas de inversión-, todavía queda trabajo por hacer en 2010.

Varios instrumentos legislativos clave se encuentran a la espera de aprobación definitiva, mientras que otros elementos de la reforma aún se están desarrollando. La Comisión Europea tiene como objetivo presentar la mayor parte de las propuestas restantes antes de finales de año e invita a los países de la UE y al Parlamento Europeo a adoptar los textos antes de que finalice 2011.

Más información:

[http://ec.europa.eu/news/economy/100910\\_es.htm](http://ec.europa.eu/news/economy/100910_es.htm)

## Previsiones intermedias para la UE: progreso de la recuperación en un entorno mundial incierto.

La recuperación económica en la UE ha ganado terreno en los últimos meses. El crecimiento del PIB en el segundo trimestre de 2010 fue especialmente fuerte, y estuvo más inclinado hacia la demanda interna de lo que se había previsto inicialmente. Si bien aún se espera que la actividad se modere en la segunda mitad del año, las perspectivas apuntan a un perfil trimestral ligeramente mejorado con respecto a las previsiones de primavera, debido a la prolongación en parte del impulso del segundo trimestre.

La previsión actual para el conjunto de 2010 es de un crecimiento del PIB real del 1,8 % en la UE y del 1,7 % en la zona del euro, lo que representa una considerable revisión al alza. No obstante, la recuperación sigue siendo frágil, con una elevada incertidumbre y una evolución desigual de unos Estados miembros a otros. La inflación prevista por la Comisión Europea para 2010 se mantiene en términos generales inalterada desde la primavera, con un 1,8 % para la UE y un 1,4 % para la zona del euro.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1111&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=enhttp://europa.eu/rapid/setlanguage.do?language=en>

## “Juventud en movimiento” inicia su andadura.

Con esta iniciativa la UE quiere revitalizar los sistemas educativos, promover la movilidad de los estudiantes y hacer frente al desempleo juvenil. Con todo ello se persigue una meta: lograr que la educación y la movilidad del aprendizaje garanticen a los jóvenes los conocimientos, destrezas y experiencia que les permitirán encontrar su primer empleo.

“Juventud en Movimiento” es uno de los siete proyectos emblemáticos de Europa 2020, el nuevo plan de la UE para impulsar el crecimiento económico y la creación de puestos de trabajo, con el fin de lograr un porcentaje de empleo del 75% a finales de esta década.

Más información:

[http://ec.europa.eu/news/culture/100915\\_2\\_es.htm](http://ec.europa.eu/news/culture/100915_2_es.htm)

### Más seguridad para los mercados de productos financieros.

La UE propone cambios para aumentar la seguridad y transparencia de las ventas en corto y los derivados extrabursátiles. Las reformas forman parte de una serie de medidas que está adoptando la Comisión Europea para dotar a la UE de un sistema financiero más sólido y armonizado tras la crisis económica mundial.

Las propuestas limitan el riesgo y permiten coordinar las actuaciones preventivas de los países de la UE, según manifestó el Comisario de Mercado Interior y Servicios, Michel Barnier. Estas propuestas se remitirán al Parlamento Europeo y al Consejo de Asuntos Económicos y Financieros para su estudio.

Más información:

[http://ec.europa.eu/news/economy/100916\\_es.htm](http://ec.europa.eu/news/economy/100916_es.htm)

### Agenda Digital: la Comisión Europea emprende una consulta sobre la reutilización de los datos del sector público.

La Comisión Europea ha abierto una consulta pública sobre la Directiva de la UE relativa a la reutilización de la información del sector público (ISP). El concepto de ISP abarca todo tipo de datos generados por organismos públicos (mapas e información meteorológica, jurídica, financiera, económica y sobre tráfico) que pueden ser utilizados por terceros en productos innovadores como los sistemas de navegación para automóviles, las previsiones meteorológicas y las aplicaciones de información sobre viajes que pueden descargarse en los teléfonos inteligentes.

Las contribuciones a la citada consulta se integrarán en la revisión de la Directiva ISP que forma parte de la Agenda Digital para Europa, cuya finalidad es contribuir a alcanzar los objetivos de aumento de la competitividad, la innovación y la creación fijados por la Unión. La consulta estará abierta hasta el 30 de noviembre de 2010.

Más información:

<http://ec.europa.eu/yourvoice/ipm/forms/dispatch?form=psidirective2010>

## La UE acelerará el acceso a Internet de alta velocidad.

La Comisión Europea anuncia medidas para impulsar el despliegue e implantación de la banda ancha rápida y ultrarrápida en la UE. En una sociedad como la actual, que depende de la información, es impensable crear empleo y prosperidad sin tener acceso de alta velocidad a Internet. De ahí que la UE se haya comprometido, a través de su Agenda Digital para Europa, a garantizar que todos los ciudadanos europeos tengan acceso a la banda ancha básica antes de 2013 y a la banda ancha rápida y ultrarrápida antes de 2020.

La banda ancha de alta velocidad hace más fácil trabajar desde casa y durante los desplazamientos. Pero también ayuda a las empresas a reducir sus costes y ser más competitivas, además de hacer posible nuevos servicios *online* interactivos en ámbitos como la educación y la salud.

Más información:

[http://ec.europa.eu/news/culture/100920\\_1\\_es.htm](http://ec.europa.eu/news/culture/100920_1_es.htm)

## La Comisión Europea adopta una nueva estrategia de igualdad de género.

La Comisión Europea ha adoptado una estrategia quinquenal para fomentar la igualdad de hombres y mujeres en Europa. La estrategia pretende, en especial, un mejor aprovechamiento del potencial femenino, contribuyendo así a los objetivos globales económicos y sociales de la UE. Traduce los principios establecidos en la Carta de la Mujer en medidas específicas que van desde un incremento del número de mujeres en consejos de dirección hasta la lucha contra la violencia de género.

Al tiempo, una nueva encuesta de Eurobarómetro muestra que un 87 % de los europeos apoya la labor de la UE contra la violencia doméstica. Uno de cada cuatro europeos conoce a alguien que la ha sufrido.

Más información:

[http://ec.europa.eu/spain/novedades/empleo\\_politica\\_social/igualdad-hombres-mujeres-nueva-estrategia-ce-fomentar-igualdad-genero\\_es.htm](http://ec.europa.eu/spain/novedades/empleo_politica_social/igualdad-hombres-mujeres-nueva-estrategia-ce-fomentar-igualdad-genero_es.htm)

## El Día Europeo de las Lenguas destaca los beneficios del multilingüismo para las pequeñas empresas.

Se calcula que el 11 % de las pequeñas y medianas empresas pierden contratos por no saber idiomas. Estas oportunidades perdidas pueden suponer un coste de millones de euros y la pérdida de puestos de trabajo. Este año, el Día Europeo de las Lenguas se ha centrado en los idiomas y la actividad empresarial. El 24 de septiembre Androulla Vassiliou, Comisaria Europea de Educación, Cultura, Multilingüismo y Juventud, pronunció una conferencia en Bruselas titulada “Idiomas para las PYME” y se reunió con representantes de empresas europeas cuyos conocimientos lingüísticos se han traducido en beneficios.

El Programa de Aprendizaje Permanente de la Comisión proporciona 50 millones de euros anuales para apoyar actividades y proyectos relacionados con los idiomas. La importancia que en él se da a los idiomas para las PYME se basa, en parte, en las conclusiones de un estudio de 2007 sobre los efectos que tiene para la economía europea la escasez de conocimientos lingüísticos en las empresas.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1164&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=en>

## Las regiones españolas obtienen un resultado mediocre en cuanto a competitividad.

Madrid, Cataluña y País Vasco, por ese orden, son las regiones más competitivas de España, según el Índice de Competitividad Regional de la UE . En el conjunto de la UE, España se sitúa en el puesto 14 de los 27 Estados miembros. Del conjunto de las 271 regiones europeas, la española más competitiva fue Madrid, que logró hacerse con el puesto 56, Cataluña, con el 103 y Euskadi, con el 112. Después, les siguieron Navarra (en el 156), Andalucía (190) y Extremadura (226).

No obstante, las Comunidades Autónomas aún tienen un largo camino que recorrer para alcanzar a las europeas. Las nórdicas se llevaron la mayor parte de los mejores puestos.

Más información:

<http://easu.jrc.ec.europa.eu/eas/downloads/pdf/JRC58169.pdf>

## Agenda Digital: la Comisión Europea va a dedicar 780 millones de euros para estimular la investigación en materia de TIC.

La Comisión Europea ha anunciado una de las mayores convocatorias de propuestas de la historia en materia de investigación sobre las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) al amparo de los programas marco de investigación de la UE. El anuncio se hizo en el mayor acto de Europa dedicado a la investigación y la innovación en materia de TIC, *ICT 2010-Digitally Driven*.

Se traducirá en una financiación de proyectos por un importe de 780 millones de euros en 2011. Esta financiación hará avanzar la investigación sobre la Internet futura, la robótica, los sistemas de computación inteligentes y empotrados, la fotónica, las TIC al servicio de la eficiencia energética, la salud y el bienestar en una sociedad en proceso de envejecimiento y otros temas. Dentro de la Agenda Digital para Europa, la Comisión se ha comprometido a seguir aumentando cada año en un 20 % el presupuesto anual de la I+D en materia de TIC al menos hasta 2013.

Más información:

<http://europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=IP/10/1184&format=HTML&aged=0&language=ES&guiLanguage=enhttp://europa.eu/rapid/setlanguage.do?language=en>

## “Normativa comunitaria”

**Título:** Decisión n.º 661/2010/UE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 7 de julio de 2010, sobre las orientaciones de la Unión para el desarrollo de la red transeuropea de transporte.

**Documento de publicación:** DOUE L 204/1 de 5.8.2010

**Información:**

<http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:204:0001:0129:ES:PDF>

**Título:** Directiva 2010/40/UE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 7 de julio de 2010, por la que se establece el marco para la implantación de los sistemas de transporte inteligentes en el sector del transporte por carretera y para las interfaces con otros modos de transporte.

**Documento de publicación:** DOUE L 207/1 de 6.8.2010

**Información:**

<http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:207:0001:0013:ES:PDF>

**Título:** Reglamento (UE) n.º 709/2010 de la Comisión, de 22 de julio de 2010, que modifica el Reglamento (CE) n.º 338/97 del Consejo, relativo a la protección de especies de la fauna y flora silvestres mediante el control de su comercio.

**Documento de publicación:** DOUE L 212/1 de 12.8.2010

**Información:**

<http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:212:0001:0059:ES:PDF>

**Título:** Reglamento (UE) nº 821/2010 de la Comisión, de 17 de septiembre de 2010, por el que se aplica el Reglamento (CE) nº 808/2004 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a estadísticas comunitarias de la sociedad de la información.

**Documento de publicación:** DOUE L 246/1 de 18.9.2010

**Información:**

[http://eur-](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:246:0001:0017:ES:PDF)

[lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:246:0001:0017:ES:PDF](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:246:0001:0017:ES:PDF)

**Título:** Dictamen del Comité Económico y Social Europeo sobre el tema “Cómo ayudar a las PYME a adaptarse a los cambios en los mercados mundiales”.

**Documento de publicación:** DOUE C 255/24 de 22.9.2010

**Información:**

[http://eur-](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:C:2010:255:0024:0030:ES:PDF)

[lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:C:2010:255:0024:0030:ES:PDF](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:C:2010:255:0024:0030:ES:PDF)

**Título:** Recomendación de la Comisión, de 20 de septiembre de 2010, relativa al acceso regulado a las redes de acceso de nueva generación (NGA).

**Documento de publicación:** DOUE L 251/35 de 25.9.2010

**Información:**

[http://eur-](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:251:0035:0048:ES:PDF)

[lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:251:0035:0048:ES:PDF](http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=OJ:L:2010:251:0035:0048:ES:PDF)

## “Convocatorias comunitarias”

**Título:** Programa de Aprendizaje Permanente — Convocatoria de propuestas específica — Movilidad individual de alumnos Comenius (DG EAC/38/2010).

**Plazo límite presentación:** 1 de diciembre de 2010.

**Documento de publicación:** 2010/C 236/06 de 1 de septiembre de 2010.

**Información:** [http://ec.europa.eu/education/lifelong-learning-programme/doc78\\_en.html](http://ec.europa.eu/education/lifelong-learning-programme/doc78_en.html)  
[haga clic en *How to participate* (Cómo participar)]

**Título:** Convocatoria de propuestas — EACEA/31/10 — Media 2007: Festivales Audiovisuales.

**Plazo límite presentación:** 2 de noviembre de 2010 y 30 de abril de 2011.

**Documento de publicación:** 2010/C 238/04 de 3 de septiembre de 2010.

**Información:** <http://ec.europa.eu/media>

**Título:** Convocatoria de propuestas con arreglo al programa de trabajo de 2011 del Séptimo Programa Marco de acciones de investigación, desarrollo tecnológico y demostración.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 247/03 de 14 de septiembre de 2010.

**Información:** Ver convocatoria.

**Título:** Convocatoria de propuestas — EACEA/20/10 — Media 2007 — Desarrollo, distribución, promoción y formación — Apoyo a la difusión televisiva de obras audiovisuales europeas.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 248/04 de 15 de septiembre de 2010.

**Información:** [http://ec.europa.eu/culture/media/programme/producer/tv/detail/index\\_en.htm](http://ec.europa.eu/culture/media/programme/producer/tv/detail/index_en.htm)

**Título:** Convocatoria de propuestas — EACEA/29/10 — MEDIA 2007 — Ayuda a la Distribución Transnacional de Filmes Europeos — el Plan «Selective» 2011.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 259/06 de 25 de septiembre de 2010.

**Información:** [http://ec.europa.eu/culture/media/programme/distrib/schemes/select/index\\_en.htm](http://ec.europa.eu/culture/media/programme/distrib/schemes/select/index_en.htm)

**Título:** Convocatoria de propuestas referente al programa de trabajo «Personas» 2011 del Séptimo Programa Marco de la Comunidad Europea de acciones de investigación, desarrollo tecnológico y demostración.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 261/04 de 28 de septiembre de 2010.

**Información:** <http://cordis.europa.eu/fp7/calls/>

**Título:** Convocatorias de propuestas con arreglo a los programas de trabajo de 2011 y 2012 del Séptimo Programa Marco de acciones de investigación, desarrollo tecnológico y demostración.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 261/05 de 28 de septiembre de 2010.

**Información:** Ver convocatoria.

**Título:** Convocatoria de propuestas — EACEA/25/10 — Media 2007 — Desarrollo, distribución, promoción y formación — Apoyo al desarrollo de proyectos de producción — Ficción, documentales de creación y animación — Proyectos individuales, paquetes de proyectos (Slate Funding) y paquetes de proyectos.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 262/09 de 29 de septiembre de 2010.

**Información:** <http://ec.europa.eu/media>

**Título:** Convocatoria de propuestas — EACEA/26/10 — Media 2007 — Desarrollo, distribución, promoción y formación — Apoyo al desarrollo de obras interactivas sobre plataformas en línea o fuera de línea.

**Plazo límite presentación:** Ver convocatoria.

**Documento de publicación:** 2010/C 262/10 de 29 de septiembre de 2010.

**Información:** <http://ec.europa.eu/media>

## “Favorito del mes”

<https://e-justice.europa.eu>

### Portal europeo e-Justice

La UE ha puesto en marcha el portal europeo e-Justice, una ventanilla única electrónica que da acceso a la justicia en toda la UE. Este sitio web beneficia a los ciudadanos, las empresas, los abogados y los jueces en cuestiones jurídicas transfronterizas y potencia el conocimiento mutuo de los distintos ordenamientos jurídicos, contribuyendo a la creación de un espacio único de justicia.

Con sus más de 12.000 páginas de contenidos, la primera versión ofrece información y enlaces sobre la legislación y las prácticas de todos los Estados miembros. Así, por ejemplo, el portal ofrece información sobre asistencia jurídica gratuita, formación judicial, y videoconferencias, así como enlaces a bases de datos jurídicas, a los registros de resoluciones concursales y de la propiedad inmobiliaria en línea.

Las barreras lingüísticas, que suelen complicar la posibilidad de acceder a la información, se superan gracias a que ésta se ofrece en todas las lenguas oficiales de la UE. Los contenidos del sitio web están disponibles en 22 lenguas oficiales de la UE. Sus enlaces remitirán a los usuarios a la información nacional de los Estados miembros.

## “Calendario de eventos”

FERIA	MILANO BIJOUX 2010	1/10/2010	MILAN (ITALIA)	T: +34 971 360313 <a href="mailto:SEBIME@SEBIME.ORG">SEBIME@SEBIME.ORG</a>	<a href="http://WWW.MILANOBIJOUX.IT">HTTP://WWW.MILANOBIJOUX.IT</a>
Feria	Premiere Classe II 2010	1 - 4/10/2010	París (Francia)	T: +34 913193490 <a href="mailto:asefma@asefma.com">asefma@asefma.com</a>	<a href="http://www.premiere-classe.com">http://www.premiere-classe.com</a>
Seminario	Gestión estratégica de contactos internacionales	4/10/2010	Ávila (España)	T: +34 983 360 340 <a href="mailto:valladolid@comercio.mityc.es">valladolid@comercio.mityc.es</a>	<a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Congreso	World Intellectual Property Congress	3 - 6/10/2010	Paris (Francia)	T : +41 44 280 58 80 <a href="mailto:aippi2010@clq-group.com">aippi2010@clq-group.com</a>	<a href="http://www.aippi-paris.com">http://www.aippi-paris.com</a>
Seminario	Tratamiento del IVA en la compraventa internacional	5/10/2010	Zamora (España)	T: +34 983360340 <a href="mailto:valladolid@mcx.es">valladolid@mcx.es</a>	<a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Congreso	The EURAXESS Event EUROPE	5/10/2010	Bruselas (Bélgica)	T: +32 2 545 65 64 <a href="mailto:alenska.zibetto@ogilvy.com">alenska.zibetto@ogilvy.com</a>	<a href="http://ec.europa.eu/research/index.cfm?pg=newsalert&amp;lg=en&amp;year=2010&amp;na=na-160910">http://ec.europa.eu/research/index.cfm?pg=newsalert&amp;lg=en&amp;year=2010&amp;na=na-160910</a>
Feria	CONXEMAR 2010	5 - 7/10/2010	Pontevedra (España)	T: +34 986 433 351 <a href="mailto:conxemar@conxemar.com">conxemar@conxemar.com</a>	<a href="http://www.conxemar.com">http://www.conxemar.com</a> <a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Feria	SIMO NETWORK 2010	5 - 7/10/2010	Madrid (España)	T: +34 902 22 15 15 <a href="mailto:simonetwork@ifema.es">simonetwork@ifema.es</a>	<a href="http://www.simonetwork.ifema.es/">http://www.simonetwork.ifema.es/</a>
Feria	Brokerage Events	6/10/2010	Zenica (Bosnia and Herzegovina)	T: +387-32/247-772 <a href="mailto:prijava@zeps.com">prijava@zeps.com</a>	<a href="http://www.zeps.com">http://www.zeps.com</a>
Congreso	ECRN Annual Congress	7/10/2010	Bruselas (Belgica)	T: +32 (0)2 741 09 47 <a href="mailto:office@ecrn.net">office@ecrn.net</a>	<a href="http://www.ecrn.net/">http://www.ecrn.net/</a>
Feria	RENEXPO	7 - 10/10/2010	Hamburgo (Alemania)	T.: +49 (0)7121- 3016-0 <a href="mailto:redaktion@energie-server.de">redaktion@energie-server.de</a>	<a href="http://www.renexpo.de/%20class=">http://www.renexpo.de/%20class=</a>

Congreso	Salón Internacional del Caravaning 2010	9 - 17/10/2010	Barcelona (España)	T:+34 902 233 200 <a href="mailto:caravaning@firaben.es">caravaning@firaben.es</a>	<a href="http://www.saloncaravaning.com">http://www.saloncaravaning.com</a>
Conferencia	2nd European Innovation Summit	11 - 14/10/2010	Parlamento Europeo (Bruselas)	T: +32 2 233 54 51 <a href="mailto:K4I@knowledge4innovation.eu">K4I@knowledge4innovation.eu</a>	<a href="http://www.knowledge4innovation.eu/">http://www.knowledge4innovation.eu/</a>
Conferencia	EurOCEAN 2010	12 - 13/10/2010	Oostende (Bruselas)	T: +32(0)59-34 21 30 <a href="mailto:eurocean2010@vliz.be">eurocean2010@vliz.be</a>	<a href="http://eurocean2010.eu/">http://eurocean2010.eu/</a>
Feria	HORTI FAIR 2010	12 - 15/10/2010	Amsterdam (Holanda)	T.: + 31 297344033 <a href="mailto:info@hortifair.nl">info@hortifair.nl</a>	<a href="http://www.hortifair.nl/">http://www.hortifair.nl/</a>
Debate	European Parliament of Enterprises	14/10/2010	Bruselas (Belgica)	T: +32 2 282 08 58 <a href="mailto:tikhonova@eurochambres.eu">tikhonova@eurochambres.eu</a>	<a href="http://www.eurochambres.eu">www.eurochambres.eu</a>
Exposición /Feria	VISCOM SIGN 2010	14 – 16/10/2010	Madrid (España)	T.: +34 93 452 07 22 <a href="mailto:viscom@reediberia.com">viscom@reediberia.com</a>	<a href="http://www.viscomspain.com">http://www.viscomspain.com</a>
Feria	TERMATALIA	15 - 17/10/2010	Ourense (España)	T: +34 988366030 <a href="mailto:expourense@expourense.org">expourense@expourense.org</a>	<a href="http://www.expourense.org">http://www.expourense.org</a>
Feria	13º Salón Look Internacional 2010	15 - 17/10/2010	Madrid (España)	T: +34 902 22 15 15 <a href="mailto:salonlook@salonlook.ifema.es">salonlook@salonlook.ifema.es</a>	<a href="http://www.ifema.es/web/ferias/salonlook/default.html">http://www.ifema.es/web/ferias/salonlook/default.html</a>
Feria	Fair for Entrepreneurs in Nantes	17 - 18/10/2010	Nantes (Francia)	T: +33 (0)1 44 88 41 00 <a href="mailto:salondesentrepreneurs@lesechos.fr">salondesentrepreneurs@lesechos.fr</a>	<a href="http://www.salondesentrepreneurs.com/v2/index.php">http://www.salondesentrepreneurs.com/v2/index.php</a>
Foro	Forum Eurafric-Partners	18 – 21/10/2010	Lyon (Francia)	T: +33 (0)4 72 73 42 76 <a href="mailto:info@eurafri-partners.org">info@eurafri-partners.org</a>	<a href="http://www.eurafri.org/en/index.asp.asp">http://www.eurafri.org/en/index.asp.asp</a>
Feria	SIAL Match 2010	18 – 21/10/2010	Paris (Francia)	T.: + 33 2 31 54 40 37 <a href="mailto:helene.dapremont-nolp@basse-normandie.cci.fr">helene.dapremont-nolp@basse-normandie.cci.fr</a>	<a href="http://sial2010.b2bmatchmaking.com/p_index.php">http://sial2010.b2bmatchmaking.com/p_index.php</a>
Misión Comercial	Misión comercial a Croacia y Serbia 2010	18 - 22/10/2010	Croacia y Serbia	T.: +34 976-306161 <a href="mailto:mchylak@camarazaragoza.com">mchylak@camarazaragoza.com</a>	<a href="http://www.camarazaragoza.com">http://www.camarazaragoza.com</a> <a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>

Forum	EFIB 2010	19 - 21/10/2010	Edimburgo (Escocia, UK)	T.: +44 (0)1372 802052 <a href="mailto:stacey.ludlow@pirainternational.com">stacey.ludlow@pirainternational.com</a>	<a href="http://www.efibforum.com/index.html">http://www.efibforum.com/index.html</a>
Seminario	El crédito documentario	20/10/2010	Pontevedra (España)	T.: +34 986 441580/441240 <a href="mailto:lcex.vigo@comercio.mityc.es">lcex.vigo@comercio.mityc.es</a>	<a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Feria	IBERFLORA 2010	20 - 22/10/2010	Valencia (España)	T.: +34 902 747 226 <a href="mailto:iberflora@feriavalencia.com">iberflora@feriavalencia.com</a>	<a href="http://www.feriavalencia.com/iberflora">http://www.feriavalencia.com/iberflora</a>
Feria/ Symposium	Barcelona Meeting Point 2010	20 - 24/10/2010	Barcelona (España)	T.: +34 93 223 40 50 <a href="mailto:bmpinfo@bmpsa.com">bmpinfo@bmpsa.com</a>	<a href="http://www.bmpsa.com/">http://www.bmpsa.com/</a>
Jornada	Cómo diseñar envases y etiquetas para la exportación	21/10/2010	Jaén (España)	T.:+34 954298878 <a href="mailto:sevilla@comercio.mityc.es">sevilla@comercio.mityc.es</a>	<a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Feria	SIF & CO 2010	21 - 23/10/2010	Valencia (España)	T.: +34 96 386 14 58 <a href="mailto:sif@feriavalencia.com">sif@feriavalencia.com</a>	<a href="http://sif.feriavalencia.com/">http://sif.feriavalencia.com/</a>
Feria	INTERCHARM 2010	21 - 24/10/2010	Moscú (Rusia)	T: +34 915711640 <a href="mailto:stanpa@stanpa.com">stanpa@stanpa.com</a>	<a href="http://www.intercharm.net">http://www.intercharm.net</a>
Feria	MATELEC 2010	16 - 29/10/2010	Madrid (España)	T: +34 902 22 15 15 <a href="mailto:matelecc@ifema.es">matelec@ifema.es</a>	<a href="http://www.matelecc.ifema.es">http://www.matelecc.ifema.es</a>
Feria	FUTUR MODA 2010	27 - 28/10/2010	Alicante (España)	<a href="mailto:ifa@feria-alicante.com">ifa@feria-alicante.com</a>	<a href="http://www.futurmoda.es/">http://www.futurmoda.es/</a>
Encuentro empresarial	Día de España en NN.UU. 2010	27 - 28/10/2010	Madrid (España)	T: +34 91 538 36 46 <a href="mailto:cex.europa@camaramadrid.es">cex.europa@camaramadrid.es</a>	<a href="http://www.exportmadrid.com/agenda.aspx?evento=8#5=8#5">http://www.exportmadrid.com/agenda.aspx?evento=8#5=8#5</a> <a href="http://www.icex.es">http://www.icex.es</a>
Feria	Expobioenergía 2010	27- 29/10/2010	Valladolid (España)	T: +34 975 239 670 <a href="mailto:marta.boillos@expobioenergia.com">marta.boillos@expobioenergia.com</a>	<a href="http://www.expobioenergia.com/">http://www.expobioenergia.com/</a>
Conferencia	Europe INNOVA	27- 29/10/2010	Bruselas (Belgica)	T: +32 2 649 59 94 <a href="mailto:secretariat@eurotop.be">secretariat@eurotop.be</a>	<a href="http://www.europe-innova.eu/web/guest/contacts">http://www.europe-innova.eu/web/guest/contacts</a>



## Enterprise Europe Network Canarias

Direcciones de contacto en Canarias:

<http://www.een-canarias.org>

- Servicios de información y asesoramiento europeo, cooperación empresarial e internacionalización:

DIRECCIÓN GENERAL DE PROMOCIÓN ECONÓMICA  
Consejería de Economía y Hacienda  
Gobierno de Canarias  
Email: [eencanarias@gobiernodecanarias.org](mailto:eencanarias@gobiernodecanarias.org)

- Servicios de innovación y de transferencia de tecnología y conocimientos, y fomento de la participación de las PYME en el Séptimo Programa Marco

INSTITUTO TECNOLÓGICO DE CANARIAS, S.A.  
Email: [eencanarias@itccanarias.org](mailto:eencanarias@itccanarias.org)